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Report plenaria CdMRR 6
Municipio 6

27.05.2024

Presenti
Silvia Jelmini - Coordinatrice CdMRR6
Selene Brindisi - Facilitatrice CdMRR6
Michele Leone - Consigliere Municipio 6
Francesca De Feo - Assessora alla Cultura Municipio 6

Anna Rizzuti - Referente primaria Gino Capponi
Francesca Cavotto - Referente secondaria Gramsci
Sara D’Agostino e Francesca Moliterni - Referenti primaria
Salerno
Elena Ceriani - Referente secondaria Salerno
Virna Dell’Acqua - Referente primaria San Colombano
Caterina Soresina Stoppani - Referente secondaria San
Colombano
Cecilia Airoli - Referente primaria e secondaria Tre Castelli
Stefania Ragusa - Referente secondaria Rinascita

Sono presenti 36 Consiglieri.

Ordine Del Giorno
1. Passeggiata tra le strade del quartiere

2. Valutazione attività CdMRR6

1. Passeggiata tra le strade del quartiere
I Consiglieri e le Consigliere si ritrovano in Piazza Miani alle 9:30,
qui vengono accolti e salutati dall’Assessora De Feo e dal
Consigliere Leone, che ringraziano il CdMRR6 per il lavoro di
questo primo anno di consiliatura.



Successivamente viene spiegato ai Consiglieri il programma della
seduta itinerante: dopo Piazza Miani, si proseguirà verso il Barrio's
in piazza Donne Partigiane, poi al Frisbee Temple nel Parco Andrea
Campagna, infine si arriverà alla piazzetta in via Della Ferrera, dove
si concluderà il percorso.

Ad ogni tappa i Consiglieri dovranno individuare i servizi presenti e
valutare il funzionamento della guida del padlet Tra le Strade del
Quartiere.

Viene pertanto consegnato ad ogni gruppo (formato dai consiglieri
del plesso scolastico aderente al progetto) un foglio diviso in quattro
parti sul quale poter scrivere gli appunti.

2. Valutazione attività CdMRR6
Al termine della passeggiata, viene svolta una valutazione delle
attività realizzate durante il primo anno di consiliatura.

Ad ogni Consigliere vengono consegnati due post-it, uno giallo e
uno arancione. Sul post-it giallo dovranno scrivere cosa è piaciuto,
mentre su quello arancione quello che non ha funzionato.
Dopodiché attaccano i post-it sui cartelloni.

Tra gli aspetti che più sono piaciuti emerge la possibilità di potersi
esprimere liberamente e di potersi confrontare con gli altri; invece,
per quanto riguarda gli aspetti da migliorare, emerge il desiderio di
svolgere più uscite sul territorio (per scoprire i quartieri) e di avere a
disposizione più incontri.

https://padlet.com/celimpad/tra-le-strade-del-quartiere-ug2tqvexfkj7qqfi
https://padlet.com/celimpad/tra-le-strade-del-quartiere-ug2tqvexfkj7qqfi
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